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 ACTA SESION EXTRAORDINARIA-0013-2024 ---------------------------------------------------  1 

 Acta número cero, cero, trece del año dos mil veinticuatro correspondiente a la Sesión 2 

Extraordinaria, celebrada por el Concejo Municipal en modalidad presencial en el Salón de Sesiones 3 

de la Municipalidad de San Isidro, luego de comprobado el quórum por parte de la presidencia da 4 

inicio la Sesión a las diecinueve horas del trece de junio del año dos mil veinticuatro. Contando con 5 

la siguiente asistencia:  Regidores Propietarios: Angélica Salas Morales (presidenta), Sergio Ortíz 6 

Pérez (vicepresidente), Christine Mendoza Morales, Francisco Madrigal Madrigal y Leidy 7 

Arguedas Fonseca,  Regidores Suplentes: Josseph Paniagua Campos, Yanela Zúñiga Araya, Tannia 8 

Cruz Masís, José David Mena Zúñiga y Ana Melissa Vindas Orozco,  Síndicos Propietarios: 9 

Esteban Vargas Salazar, Nathalia Bolaños Argüello y Carlos Gonzalez Rubí,  Síndicos Suplentes: 10 

Aminta Conde Hernández, Marco Fonseca Cordero y Mindy Fonseca Rubí. ----------------------  11 

Ausencias justificadas: Minor Orozco Valerio síndico propietario y Karol Mora Arias, síndica 12 

suplente.   -----------------------------------------------------------------------------------------------------  13 

Administrativo: Eddie Ramírez Sánchez, Alcalde Municipal ----------------------------------------  14 

Secretaria a.i. Concejo Municipal Dilana Fonseca Rodríguez. ---------------------------------------   15 

Se conoce el orden del día de la Sesión Extraordinaria 0013-2024 del 20 de junio de 2024--ORDEN 16 

DEL DÌA- ----------------------------------------------------------------------------------------------------  17 

ARTÍCULO I. Lectura y aprobación del orden del día.  -----------------------------------------------   18 

ARTÍCULO II. Audiencias. -------------------------------------------------------------------------------  19 

AUDIENCIA II.1Filial Heredia Recomm.  --------------------------------------------------------------  20 

AUDIENCIA II.2 Sheirys Villalobos Campos, Auditora Municipal. -------------------------------  21 

AUDIENCIA II.3 Audiencia con ESPH. ----------------------------------------------------------------  22 

ARTÍCULO III. Clausura ----------------------------------------------------------------------------------  23 

ARTÍCULO I. Lectura y aprobación del orden del día. -------------------------------------------  24 

Se conoce el orden del día de la Sesión Extraordinaria N°0013-2024 del 20 de junio de 2024. ----- 25 

ACUERDO 0316-2024. La señora presidenta Angélica Salas Morales somete a votación: -----  26 

Aprobar el orden del día de la Sesión Extraordinaria N°0013-2024 del 20 de junio de 2024. Siendo 27 

avalado por cinco Regidores Propietarios: Christine Mendoza Morales, Sergio Ortíz Pérez,  28 

Francisco Javier Madrigal Madrigal, Leidy Arguedas Fonseca y Angélica Salas Morales. Se declara, 29 

POR UNANIMIDAD Y DEFINITIVAMENTE APROBADO. ----------------------------------  30 
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La señora Angélica Salas Morales, presidenta, solicita la alteración del orden de las audiencias. --  1 

ACUERDO 0317-2024. La señora presidenta Angélica Salas Morales somete a votación: -----  2 

Alterar el orden de las audiencias, ya que los invitados de la Filial Heredia Recomm estaban 3 

atrasadas y los únicos presentes eran los miembros de la ESPH. Siendo avalado por cinco Regidores 4 

Propietarios: Christine Mendoza Morales, Sergio Ortíz Pérez, Francisco Javier Madrigal Madrigal, 5 

Leidy Arguedas Fonseca y Angélica Salas Morales. Se declara, POR UNANIMIDAD Y 6 

DEFINITIVAMENTE APROBADO. -----------------------------------------------------------------  7 

ARTÍCULO II. Audiencias. -------------------------------------------------------------------------------  8 

AUDIENCIA II.1 Audiencia con ESPH. ----------------------------------------------------------------  9 

El señor José Vilchez Villalobos, encargado de la operación de acueducto de San Isidro de Heredia 10 

inicia aclarando la primera solicitud que se hizo llegar referente a la faltante de agua, ¿porque se 11 

presentan estas cosas, si hay cuatro pozos?, primero no hay cuatro pozos en San Isidro, si tenemos 12 

3 que son Santa Cruz 1, Santa Cruz 2 y 1 que apenas van a ponerle apellido. Ese Villaseca dos que 13 

venía en la nota no existe, ahora, ¿Qué sucedió que se nos daña el pozo Santa Cruz dos?,  que 14 

aportaba en ese momento el 80% del agua para el sector de San Isidro y San Francisco, ¿por qué 15 

San Francisco?, porque no teníamos hasta ese momento reparado en Santa Cruz por el daño del 16 

equipo, el cable y además  ese día no teníamos reparado el pozo Santa Cruz 1, ya que el cable es un 17 

cable especial, es un cable es que no sé el término exactamente es como plásticos para comida, o 18 

sea para consumo humano tiene que ser certificado para consumo humano, y eso tiene que hacerse 19 

por pedido, ya que el país no tenía y ni siquiera el fabricante tenía, había  que hacerlo porque no 20 

iban a arriesgar pueblo isidreño o a  cualquier pueblo que sea,  que no cumplía con los requisitos 21 

necesarios , pero la noticia es que ayer llegó al país el cable para ser reparado y ser usado en 22 

cualquier momento el pozo Santa Cruz 1. Debido a esto te veo esto fue que se presentó la situación 23 

en San Isidro que se perdió el agua superficial que entra al tanque eran 10 a 12 L por segundo y 24 

perdimos 42 L por segundo en la mañana este sábado 25 de mayo  de 2024, a partir de ahí empezaron 25 

con un protocolo, a los externas gente y algunas rutas y los horarios de los porque por más de que 26 

cerráramos el tanque entonces nos iba a llenar con 10 a 12 L por ciento entonces cada vez que 27 

abríamos el tanque lo que sucedía per llenaba no era suficiente habríamos llegado a algunos sectores 28 

y ahí empezaba digamos un una comunicación directa a las zonas afectados para ver en los sistemas 29 

en qué puntos específicos era que no había y empezaron a trazar las rutas, se llegaron a hacer 26 30 
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rutas con el cisterna durante esos días justamente, el sábado inicial en San Francisco no tuvo 1 

problemas cuando Francisco porque tenía nivel en ese momento, pero ya se sabía  que el domingo 2 

San Francisco empezado a padecer, lunes y martes todavía hasta que lograron s que a eso de las 3 

17:00 h de la tarde ya se abrió el tanque, y no hubo una necesidad más allá de volver a cerrar con la 4 

huella, además la nota decía ¿por qué si ya llovía porque no teníamos un respaldo de agua de las 5 

fuentes primiciales?,  menciona que haciendo unos gráficos este y justamente para ese momento el 6 

fin de semana del viernes hacen mediciones y el lunes hacen  mediciones, prácticamente tranqueras 7 

cuando las Malvinas y Carboneras que no apoyaron en nada, Breña Mora que era otro que empezó 8 

a sufrir ya el último día, el martes en la tarde nos daba 6 L por segundo y lo que nos daba la parte 9 

del victoria era 6L entonces a pesar de que se abrió un poco más la zona de Victoria se abrió un 10 

poco más la zona de breña mora no era como tantísima aguas, las fuentes a pesar de que ya habían 11 

algunas lluvias por ahí en ese momento en ese preciso momento estaban en uno de los pico más 12 

bajos de producción ,todas estas fuentes pero sí ahorita está empezando a levantar, pero 13 

curiosamente el viernes después de qué pasó toda esta situación, el viernes se dieron el  lujo de 14 

apagar el pozo Santa Cruz 2, porque viene mucha agua,  después de que había pasado sábado, 15 

domingo, lunes, martes y el viernes ya le empezaron a levantar las tomas levantar todas estas que 16 

menciona y tuvieron que pagar un rato el pozo porque era muchísima el agua , en la nota también 17 

pregunta por el almacenamiento, si se  tiene suficiente almacenamiento para que estas cosas no 18 

vuelvan a pasar, pero en este momento el asunto era lo que se tenía de agua,  no teníamos suficiente 19 

fuentes para poder abastecer.  ¿Qué ha pasado en los últimos años en San Isidro? se le han agregado 20 

al sistema dos 2500 m3 de almacenamiento, donde se cambió el Breña Mora hace unos años ya, 21 

pero por un tanque de 21, pusimos una de 500, en victoria por 1 de 17, 1 de 500, el t4 se abastecía 22 

también de San Isidro, de 100 y se puso 500 y el Villaseca el tanque hay 1000 entonces ven objetivo 23 

del sistema que le han metido al sistema 2500 m3 y le han quitado 3440, que ahora 1 de ellos nos 24 

sirve como caja bancos de acero. ------------------------------------------------------------------------------  25 

El señor Sergio Ortíz Pérez, vicepresidente consulta que, si ¿Los motores que se encuentran en el 26 

pozo pueden fallar, pero cual fue el componente principal que falló? -----------------------------------  27 

El señor José Vargas Víquez, ingeniero electromecánico de la ESPH explica que trabajan con 28 

motores eléctricos que se enfrían con el agua, y cuando se dio esta situación el motor no daba ningún 29 
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indizo de que iba a suceder algo, horas después la corriente tira una señal de bloqueo donde se 1 

indicaba que se había trabado la bomba sin saber en cual de los dos pozos.  ---------------------------  2 

El señor Sergio Ortíz Pérez, vicepresidente consulta por la vida útil de estos motores. --------------  3 

El señor José Vargas Víquez, ingeniero electromecánico de la ESPH, indica que ningún fabricante 4 

de motores sumergibles asegura una vida útil en condiciones de campo, y depende también del tipo 5 

de marca, ya que eso varia según el tipo de arena, temperatura, arcilla entre otros. -------------------  6 

El señor Sergio Ortíz Pérez, vicepresidente, consulta que si ¿Una vez que sacaran el motor se logró 7 

ubicar por qué falló? --------------------------------------------------------------------------------------------  8 

El señor José Vargas Víquez, ingeniero electromecánico de la ESPH menciona que una vez que se 9 

saca y se desarma, analizan que fue lo que sucedió, sin embargo, no hubo un indicativo que haya 10 

sigo por presión, pero el motor si estaba totalmente quebrado. -------------------------------------------  11 

El señor Sergio Ortíz Pérez, vicepresidente consulta por la posibilidad de brindar un mantenimiento 12 

preventivo para que esto no vuelva a suceder. --------------------------------------------------------------  13 

El señor José Vargas Víquez, ingeniero electromecánico de la ESPH indica que esto es un sistema 14 

muy completo y que además no existe ningún equipo de este tipo al que se le pueda dar este tipo de 15 

mantenimiento, ya que no indica ningún indicativo y aunque al azar se saque el motor para ver si 16 

cuenta con algún posible falló se le va a tener que quitar el agua por que se debe sacar. -------------  17 

El señor Sergio Ortíz Pérez, vicepresidente, indica que muchas personas decían que el sábado y 18 

domingo no se estaba trabajando. -----------------------------------------------------------------------------  19 

El señor José Vargas Víquez, ingeniero electromecánico de la ESPH indica que él estuvo presente, 20 

sábado, domingo y lunes desde las 4:00 a.m. ya que la grúa no puede circular después de las 6:00 21 

a.m. y que prácticamente se trabajo de 4:00a.m. hasta las 6:00p.m. con otros años y fueron cuatro 22 

días continuos. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  23 

El señor Sergio Ortíz Pérez, vicepresidente, menciona que el tema de la cisterna se debe mejorar ya 24 

que esto puede volver a suceder, para mejorar el plan de contingencia con los diferentes sectores.  25 

El señor José Vilchez Villalobos, indica que aun no se tiene una solución sin embargo quieren 26 

plantear algo como tipo Uber, pero es muy difícil porque este tema tiene muchos elementos a 27 

considerarse y hay mucha logística que no se ve, además que había otro pozo en otro Cantón, pero 28 

se dio prioridad a San Isidro de Heredia.  --------------------------------------------------------------------  29 

El señor José Vargas Víquez, ingeniero electromecánico de la ESPH indica que desde el 15 de enero 30 
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no se apaga ningún equipo de bombea hasta que el de San Isidro decidió fallar para que también se 1 

tenga noción del impacto que tienen estos sistemas, y que a veces se debe a pagar como modo de 2 

descanso, y que se trabaja con las mejores marcas y calidad, sin embargo, el trabajo es muy 3 

demandante.  -----------------------------------------------------------------------------------------------------  4 

La señora Mindy Fonseca Rubí, síndica suplente, consulta sobre la medida de contingencia se tiene 5 

en caso de que el motor vuelva a fallar. ----------------------------------------------------------------------  6 

El señor José Vargas Víquez, ingeniero electromecánico de la ESPH, menciona que lo que se 7 

complico de conseguir fue el cable, ya que, el que se utiliza de reserva se tuvo que consumir en un 8 

pozo en Heredia, este que consta de 300mts para sirve para asumir a cualquier pozo, importante 9 

aclarar que el monto de esta carrucha va de los 50 a los 60 millones de colones, y una vez que se 10 

utilizó se tuvo que mandar a traer nuevamente ya que en este tipo de cable se fabrican carruchas de  11 

mts, pero por el tipo de herramientas no se podía ya que se necesitaba que el cable midiera 300 12 

metros y esto provoca que demande mas tiempo por parte del fabricante y este tiempo va de los 3 a 13 

los meses, ya el cable se instaló y ya llegó la segunda carrucha que se pidió de repuesto pero no se 14 

almacenada a la Empresa que esta viene de 350mts, se cuenta con inventario. ------------------------  15 

La señora Mindy Fonseca Rubí, síndica suplente, desea conocer si se tiene algún plan para la 16 

distribución de agua, ya que es muy preocupante y dos cisternas no es suficiente para la población. 17 

El señor José Vilchez Villalobos, menciona que tiene contrato, pero la oferta como país no es buena 18 

ya que para tener un tipo de estas cisternas se debe cumplir con varios requisitos de salud, se espera 19 

que para el otro año se compre uno ya que el que se tiene actualmente se dañó, sin embargo, con los 20 

cuatro que se tienen se logró abastecer a lo asilos de ancianos, Ebais, entro otros que se abastecieron 21 

de una forma diferente por su necesidad. --------------------------------------------------------------------  22 

La señora Yanela Zúñiga Araya, Regidora Suplente menciona su preocupación por el agua, pero 23 

más allá, le preocupa porque fue testigo de que no pudieron obtener beneficio del agua que repartía 24 

la cisterna porque nunca avisaron y pasaron rápido, pero le preocupa aun mas por los adultos 25 

mayores y considera oportuno mejorar la comunicación. -------------------------------------------------  26 

El señor José Vilchez Villalobos, indica que si existen planes de contingencia que empiezan desde 27 

los pozos hasta las cisternas, pero por la afectación de los pozos no se podía abarcar mucho, 28 

adicional que los caminos llenan, reparten y tienen que devolverse a recolectar más y los pozos no 29 

ayudaron mucho. -------------------------------------------------------------------------------------------------  30 
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El señor José David Mena Zúñiga, Regidor Suplente realiza algunas consultas, ¿Cuánto tiempo atrás 1 

se dio la falla de santa cruz 1?? --------------------------------------------------------------------------------  2 

El señor José Vilchez Villalobos, indica que se dio cuando revisaron y el motor se hundió más y 3 

además el cable de daño, inclusive hubo accidentes de los trabajadores, y decidieron dejarlo así 4 

porque no iban a poner un cable que fuera el correcto, sin embargo, el Santa Cruz 1 hubiese ayudado 5 

más, pero desde el 04 de abril estaban esperando el cable para arreglar el pozo. ----------------------  6 

El señor José David Mena Zúñiga, Regidor Suplente, indica que realiza la consulta, porque sabe que 7 

existe un plan y que la comunidad de San Isidro ha crecido. La consulta es porque desconoce y fue 8 

cuando nació la duda, cuando santa cruz 1 falló no se realizaron publicaciones, ya que la publicación 9 

que se dio a la comunidad fue que se había dañado Santa Cruz 2, y como Concejo Municipal y 10 

comunidad, es el porque faltaba en San Francisco, porque es una recomendación porque el tipo de 11 

comunicación que se dio, y de ahí nace la segunda consulta, referente a que, aunque se atendió con 12 

cisternas, sin embargo, no fue atinada la comunicación, ya que se realizó un chat por parte de 13 

alcaldía donde se avisaba por donde iban los cisternas pero no se cumplía, y el isidreño no le gusta 14 

que le mientan, le gusta saber la realidad de las cosas y esto genera malestar en la comunidad y es 15 

lo que se debe mejorar para que la información sea más atinada y muy probablemente el impacto 16 

sea mejor.  --------------------------------------------------------------------------------------------------------  17 

El señor José Vilchez Villalobos, aclara que Santa Cruz falla jueves santo, porque el miércoles santo 18 

falló el Villaseca, el lado oeste falló jueves, con respecto a la comunicación se evita dar horas porque 19 

en el transcurso de la distribución porque pueden pasar cosas, aparte que solo se podía llenar uno y 20 

además se puede dañar, y si lo ven estacionados es por que posiblemente están recogiendo agua en 21 

muchos sectores de San Isidro las personas recolectan hasta un estañón de agua y por eso cuesta 22 

mas cumplir con la hora, pero se está trabajando para mejorar, se esta mapeando todo san isidro para 23 

mejorar la distribución con el cisterna. -----------------------------------------------------------------------  24 

La señora Paola Gonzalez García, funcionaria de la ESPH, agradece la comunicación que tuvo con 25 

el señor Eddie Ramírez Sánchez, Alcalde Municipal y con Sergio Ortíz Pérez, sin embargo, todo 26 

varía dependiendo de cómo amanecían los pozos y con eso se hacen rutas y se va comunicando, sin 27 

embargo la coordinación fue muy exitosa y hay que tener cuidado cuando hay mucho ruido porque 28 

las personas generan mucha información falsa. Adicional tienen otros medios de comunicación, 29 

pero Facebook es el más fuerte, también el canal de WhatsApp, no se utiliza perifoneo porque las 30 
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rutas pueden cambiar, adicional se está trabajando para que las personas tengan algún medio que 1 

puedan ver en tiempo real. -------------------------------------------------------------------------------------  2 

Yanela Zúñiga Araya, Regidora Suplente, menciona que seria bueno que los camiones avisen con 3 

una sirena o con el pito porque los vecinos no se dan cuenta.  --------------------------------------------  4 

La señora Melissa Vindas Orozco, Regidora Suplente, menciona que en el caso de ella pasó porque 5 

en calle chilillal no pasaron en semana santa y fue gracias a una vecina que le recolecto agua, aparte 6 

que pasan en horas en las que las personas están laborando y no todos tienen teletrabajo, además en 7 

el caso de ella cuenta con un bebé, adulta mayor y no contaba sin gota de agua y existe mucha 8 

población con adultos mayores que no pueden jalar agua y que inclusive demandan de el uso de 9 

agua. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  10 

El señor José Vilchez Villalobos, menciona que este año ha sido complicado ya que desde diciembre 11 

2023 a la fecha es el tiempo en que los pozos mas se han dañado y que se quieren hacer muchas 12 

mejoras, pero van poco a poco y lo mejor para San Isidro es toda la inversión de pozo Santa Cruz 13 

3. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  14 

El señor Francisco Madrigal Madrigal, Regidor Propietario, agradece por todas las inversiones que 15 

se han hecho por San Isidro. Además, desea consultar saber si se les da mantenimiento ya que en 16 

época seca y verano y la otra consulta es que en el caso de él pertenece un tanque de Calle Carmona 17 

y pero es importante que las personas sepan cual tanque pertenece en caso de que algún día va a 18 

faltar agua, las personas se preparen y es importante saber manejar un mapa con esta información. 19 

El señor José Vilchez Villalobos, menciona que, si se le da mantenimiento a las tomas y limpiezas 20 

de tanques, y mucho de ello dependen de las lluvias, se le da constante mantenimiento y vigilancia, 21 

si se tiene un mapa y aunque se publique, también se les comunica a los asociados por ello la 22 

importancia de tener la información actualizada. -----------------------------------------------------------  23 

La señora Angélica Salas Morales, presidente agradece por la presencia y la explicación, solicita 24 

enviar todo lo comunicado en este día por medio de un documento para que quede en respuesta al 25 

acuerdo de se había tomado.  ----------------------------------------------------------------------------------   26 

El señor Diego Oviedo, funcionario de la ESPH, menciona que trabajan para que las personas tengan 27 

agua potable, y recordando que antes solo se tenia tomas superficiales y Santa Cruz 1, y cuando a 28 

él le dan el cargo en la dirección lo primero que pide al señor Allan es que se le dé prioridad a San 29 

Isidro de Heredia y de aquí nacen todas las inversiones y aunque aun faltan, se sigue trabajando, 30 
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menciona que el Plan Quinquenal y de negocio esta muy claro por los proyectos que se quieren para 1 

este Cantón y que aunque se quisiera realizar todo ya, todo lleva un proceso y además es mucho 2 

dinero y que tienen que velar por los cantones vecinos y se debe tener un respaldo por si falla algún 3 

equipo.  ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  4 

AUDIENCIA II.2 Filial Heredia Recomm.  -------------------------------------------------------------  5 
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El señor Sergio Ortíz Pérez, vicepresidente, consulta que si las secretarias de los Concejos 1 

Municipal pueden formar parte de esta organización. -------------------------------------------------  2 

La señora Hilda Villalobos Palma, miembro de la Recomm, menciona que no se puede ya que en 3 

los estatutos esta muy claro quienes pueden formar parte que únicamente seria haciendo una 4 

reforma. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  5 

La señora Angélica Salas Morales, presidenta indica que en la próxima Asamblea Nacional del 03 6 

de agosto se puede llevar para que se reforme este estatuto. ------------------------------------------  7 

AUDIENCIA II.2 Sheirys Villalobos Campos, Auditora Municipal. -------------------------------  8 
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El señor Sergio Ortíz Pérez, Regidor Propietario consulta a la señora Sheirys Villalobos Campos, 13 

Auditora Municipal si esta solicitud se hace por primera vez o ya se había solicitado.  --------------  14 

la señora Sheirys Villalobos Campos, Auditora Municipal, indica que desde el 2023 y en el 2022 15 

cuando se hizo el Plan Estratégico se demostró que se necesitaba una persona más, pero año a año 16 

se solicitan estos recursos.  -------------------------------------------------------------------------------------   17 

ACUERDO 0318-2024. La señora presidenta Angélica Salas Morales somete a votación: ---------   18 

Considerando ---------------------------------------------------------------------------------------------------  19 

Que se conoce el informe presentado por la señora Sheirys Villalobos Campos, Auditora Municipal 20 

referente a la solicitud de una nueva plaza en el departamento de Auditoría. --------------------------  21 

Por tanto, con fundamento en el anterior considerando, este Concejo Municipal acuerda: --  22 

1. Trasladar el presente acuerdo a la Comisión Municipal de Hacienda y Presupuesto para su 23 

análisis y recomendaciones al honorable Concejo Municipal.  --------------------------------------  24 

2. Notificar el presente acuerdo a Sheirys Villalobos Campos, Auditora Interna. -------------------  25 

3. Se declara acuerdo por unanimidad y definitivamente aprobado.  ----------------------------------  26 

Siendo avalado por cinco Regidores Propietarios, Christine Mendoza Morales, Sergio Ortíz Pérez 27 

Angélica Salas Morales, Francisco Madrigal Madrigal y Leidy Arguedas Fonseca. Se declara. POR 28 

UNANIMIDAD Y DEFINITIVAMENTE APROBADO.  --------------------------------------------  29 

ARTÍCULO III. Clausura ------------------------------------------------------------------------------- 30 
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Sin más asuntos que conocer y analizar, se finaliza la Sesión Extraordinaria número cero cero trece, 1 

dos mil veinticuatro, del veinte de junio de dos mil veinticuatro, al ser las veintiún horas con 2 

veintinueve minutos.   ---------------------------------------------------------------------------------------  3 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  4 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  5 

 6 

 7 

______________________________                             ____________________________ 8 

 Licda. Dilana Fonseca Rodríguez                                 Licda. Angélica Salas Morales 9 

Secretaria a.i. Concejo Municipal                         Presidenta Municipal del Concejo Municipal 10 
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